
 Frak%on in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mi7e  

   

Frau  
Bezirksbürgermeisterin Hennke 
Bezirksvertretung Mi5e 
der Stadt Bielefeld 
per Mail 
über das Büro des Rates 

                          09.10.2022 

Prüfantrag zur Sitzung der BV-Mi7e am 20.10.2022 - Basketballfläche im 
Bielefelder Westen 

 

Antrag:  

Die Verwaltung (Sportamt, ggf. Umweltbetriebe) wird gebeten zu prüfen, ob z.B. zwischen 
Max-Planck-Gymnasium und Gertrud Bäumler Realschule, auch nach Abstimmung mit den 
Schulen, oder hinter dem Schlosshof, im Grünstreifen zwischen der Schüco Arena/ 
Wickenkamp oder oberhalb des Fußballplatzes hinter dem Schloßhof im Grüngürtel 
( 52°02'06.4"N 8°30'48.3"E, Gebiet BV Schildesche) der Aufbau eines Basketballplatzes 
möglich ist bzw. ob es im Bielefelder Westen/ Bzw. Schildesche West eine andere 
Möglichkeit für den Aufbau eines Basketballplatzes gibt.

Des Weiteren bitte wir darum, mögliche Fördermaßnahmen für einen solchen offenen, ggf. 
auch überdachten Basketballplatz aufzuzeigen. 

 

Begründung: 

Der Basketballsport erlebt seit einiger Zeit ein großes Comeback. Gleichzeitig ist es uns ein 
Anliegen, neben dem Vereinssport auch Bewegungsmöglichkeiten im Bereich des 
vereinsungebundenen Sports zu unterstützen. Für Jugendliche und junge Erwachsene ist 
das sportliche Freizeitangebot in Bielefeld, ausbaufähig. Im Bielefelder Westen gibt es 
keinen frei zugänglichen Basketballplatz. Jugendliche und junge Erwachsene müssen für 
das Basketballspiel weite Strecken auf sich nehmen. 


Bedarfe junger Menschen enden nicht an Stadtbezirksgrenzen, daher ist der Antrag  
bewusst bezirksübergreifend angelegt. Ein gleichlautender Antrag soll in der BV Schildesche 
gestellt werden. 


Mit freundlichen Grüßen

gez. 


Frederik Suchla 
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